

Don du sang : soixante-cinq personnes sont venues tendre le bras



GÉNÉREUX. Soixante-cinq donneurs de sang ont tendu le bras au centre municipal Albert-Poncet.

Les donneurs de sang bénévoles de Domérat (DSBD) n'ont pas caché leur satisfaction à l'issue de leur dernière collecte de sang, organisée au centre municipal Albert-Poncet.

En effet, soixante-cinq personnes se sont déplacées dont trois nouveaux donneurs, venus en fa-

mille. Les crêpes, préparées par les bénévoles, ont été appréciées de tous et trois chanceux sont repartis avec un lot offert par les DSBD.

Les membres de l'association ont souhaité « une bonne retraite » au docteur Mouchet pour qui c'était la dernière collecte à Domérat. ■